

**Título: Adultos mayores de Codegua se capacitaron en taller de Radio**

# Adultos mayores de Codegua se capacitaron en taller de Radio

15 usuarios pertenecientes al programa Más Adultos Mayores Autovalentes se certificaron como comunicadores radiales en actividad realizada por el Servicio de Salud O'Higgins.

**A**dultos mayores pertenecientes al programa Más Adultos Mayores Autovalentes de la comuna de Graneros recibieron herramientas en gestión radial, con la finalidad de acercarlos a la experiencia de crear, conducir y producir un programa radial en vivo. Este taller fue impartido por el periodista y locutor radial Cristóbal Cristi, profesional perteneciente al Subdepartamento de Comunicaciones del Servicio de Salud O'Higgins.

Durante el desarrollo del taller los adultos mayores se conectaron con la historia de la radio y sus inicios; los variados espacios y programas de la legendaria radio AM, además de identificar voces radiales de antaño y una pasada por el mítico radioteatro; tipos de formatos radiales, producción radial y entrevistas, donde realizaron una visita guiada a los estudios de la radio comunitaria de Codegua. Finalmente, los participantes realizaron un espacio radial en



vivo sobre temáticas de su propio interés.

Elizabeth González, coordinadora regional del programa Más Adultos Mayores Autovalentes del Servicio de Salud O'Higgins valoró la actividad indicando que fue "muy participativa y muy valorada por nuestros adultos mayo-

res de la comuna, quienes conocieron más de cerca este hermoso medio de comunicación y donde ellos jugaron a ser comunicadores".

La coordinadora del Más Adultos Mayores Autovalentes, agregó que "esperamos poder replicar en un futuro próximo este tipo de ta-



lles en otras comunas y de esta forma seguir incentivando la participación y potenciando las habilidades comunicacionales de nuestros adultos mayores".

Astrid Castro, Terapeuta Ocupacional y encargada del Programa Más Adultos Mayores Autovalentes de la comuna de Codegua, destacó que "el taller entregó a las personas mayores un recuerdo memorable en los tiempos en que la radio era el principal medio de comunicación. Las voces y la locución rememoran momentos importantes en ellos. Además, la actividad presencial en la radio y vivir esta experiencia en un estudio radial los

hizo tener pertinencia en su comuna, participación social y conexión con el medio".

Uno de los participantes al taller radial fue el usuario del programa Más Adulto Mayores Autovalentes, Alejandro Acosta, quien se mostró muy satisfecho con la realización del taller radial mencionando que le "pareció fabuloso, aunque ya tenía un conocimiento previo, logre profundizar e interiorizarme más acerca del mágico mundo de la radiotelefonía".

Cabe destacar que este plan piloto de taller radial se replicó en las comunas de San Francisco de Mostazal y Requinoa.